

« COUP DE GUEULE « INVITATION AU DIALOGUE

Quels que soient nos désaccords, les insultes sont inacceptables.

Ça suffit de nous entendre traiter "d'extrémistes qui veulent la destruction de l'économie générée par le ski" comme s'est permis de l'écrire le journaliste du Dauphiné libéré sur son site internet,

Ça suffit d'entendre les termes "de khmers verts" dans la bouche de nos élus de montagne.

Ça suffit de voir - de manière purement démagogique - une députée suggérer qu'elle pourra renverser des décisions de justice par une proposition de loi.

Les jugements obtenus par FNE AuRA s'inscrivent dans un contexte où la très grande majorité des demandes d'annulation d'autorisations et de plans - non portées par FNE AuRA qui agit avec parcimonie et ne poursuit que quelques contentieux par an – sont rejetées par les Tribunaux.

Lorsqu'une annulation intervient, il est important de comprendre le jugement avant de manifester ou d'écrire un article à son sujet. Il est important de tirer les leçons de ses erreurs et de prendre sa part de responsabilité, lorsqu'on est condamné en justice à plusieurs reprises.

Ce ne sont ni les rapports de la Chambre Régionale des Comptes, ni les nombreux rapports parlementaires, ni nos recours gagnés, ni les rapports du GIEC qui sont responsables des difficultés des exploitants des stations de ski. Le changement climatique s'en charge et beaucoup plus vite que prévu.

Protéger le vivant, c'est permettre aux générations futures un avenir dans les territoires de montagne. Il ne sert plus à rien de monter plus haut, de bétonner toujours plus. Les glaciers fondent, la montagne s'effondre, la ressource en eau se raréfie. Il faut penser désormais à rendre les espaces à la Nature, ce qui n'empêche pas de vivre et travailler en montagne.

Alors, écoutez-nous! Venez parler avec nous! La Maurienne a su être résiliente lorsque les industries ont quitté la vallée, elle saura l'être avec la disparition d'une partie des stations de ski et du tourisme de masse.

Pour l'association Vivre et Agir en Maurienne

les co-président(e)s

Annie Collombet Max MILLIEX

Philippe DELHOMME Martine NORAZ